

Rapat Evaluasi Kinerja Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.XPRESS.CO.ID

Jul 4, 2023 - 20:39



KARANGANYAR_PAS- Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan melaksanakan rapat evaluasi kinerja yang dipimpin langsung oleh Kalapas dan dihadiri seluruh pejabat struktural untuk mengevaluasi kinerja setiap Seksi, dalam rapat evaluasi tersebut disampaikan laporan secara rinci oleh masing-masing Seksi mengenai program kerja yang dilaksanakan dan terkait kendala yang dihadapi. Setiap kegiatan dievaluasi berdasarkan kriteria-kriteria tertentu, seperti kualitas pelaksanaan, penggunaan anggaran, dan capaian target yang telah ditetapkan sebelumnya. Selasa (04/07).

Pada rapat evaluasi kinerja ini membahas laporan terkait pelaksanaan kegiatan dari tiap seksi yang sebelumnya telah direncanakan. Rapat dilaksanakan dengan metode diskusi sehingga terdapat beberapa masukan yang dapat membantu antar seksi. Agenda ini rutin diadakan setiap bulannya, dengan tujuan agar

seluruh pegawai Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar memahami akan tugas dan fungsinya dalam menjalankan tugas sehari-hari. setiap seksi melaporkan hasil kinerja dan kendala-kendala yang dihadapi saat menjalankan tugas, dengan harapan ada masukan/solusi yang membangun dari masing-masing pejabat struktural yang bertujuan untuk kemajuan organisasi.

Tujuan utamanya adalah untuk memberikan umpan balik yang konstruktif antar seksi dalam rangka meningkatkan kinerja seluruh Seksi. Dalam diskusi tersebut, Kalapas memberikan apresiasi terhadap prestasi yang telah dicapai serta memberikan rekomendasi dan saran perbaikan yang relevan.

Harapannya dengan rapat evaluasi ini, seluruh Seksi dapat dengan cermat melaporkan kinerja yang dilaksanakan dan membuka diri terhadap perbaikan dan bekerja sama dalam merumuskan strategi yang efektif guna mencapai hasil yang diinginkan, serta berkolaborasi dalam mencapai tujuan untuk kemajuan Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan.

#KemenkumhamRI

#KemenkuhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska